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Inauguration du
Centre Castelvieil, à
Marseille

Le jeudi 23 septembre le
nouveau Centre Castelvieil à
Marseille a été inauguré en
présence de nombreuses
personnalités, parmi lesquelles
Mgr Pontier, Archevêque de la
cité phocéenne, le Sénateur-
Maire Jean-Claude Gaudin, et
plusieurs élus municipaux.
Jean-Noël Guérini, le Président
du Conseil Général, Sénateur
des Bouches-du-Rhône devait
être présent lui aussi mais a eu
un empêchement lié à
l’actualité.



29 sept. 2010

Quelques 200 personnes amis,
voisins personnalités et journalistes
ont assisté à cette inauguration qui a
débuté par une visite des locaux,
suivie des discours et enfin d’un
buffet dans la cour que le temps
clément et la convivialité ont rendu
très agréable.

Jean Granier, président de
l’association Castelvieil, propriétaire
des lieux, a accueilli les invités tout
en remerciant les personnalités
présentes et les donateurs qui ont
permis la construction de ce Centre.
Il a également présenté les
différentes activités culturelles,
éducatives et spirituelles proposées
sur place.

Puis le Vicaire de l’Opus Dei pour la
France, Mgr Antoine de Rochebrune,



a salué le travail des fidèles de
l’Œuvre à Marseille, « il y a plus de 40
ans que l’Opus Dei offre à Marseille
une formation chrétienne et un
accompagnement à de nombreux
marseillais ». Il a rappelé quelques
évènements marquants récents
comme l’inauguration de la Statue de
Saint Josémaria à la basilique du
Sacré Cœur. Il s’est également réjoui
du travail réalisé en communion
étroite avec le diocèse de Marseille,
et l’amitié de ses pasteurs.

Mgr Pontier prit ensuite la parole,
nous vous donnons ici des extraits de
son discours:

« Vous venez de nous présenter les
activités de l’association Castelvieil et
comment elles s’insèrent dans le
charisme de l’Opus Dei. Nous avons
visité les locaux et, ici-même, dans
cette salle polyvalente, nous en
apprécions la belle qualité. L’Opus Dei
se consacre à des œuvres de



formation pour permettre, en
particulier aux laïcs, de vivre au
mieux leur mission à travers leur vie
personnelle, mais aussi à travers leur
vie professionnelle ou leurs
engagements associatifs. Ainsi, vous
proposez ici des cycles de conférences
aux thématiques variées, éducatives,
scientifiques, spirituelles. Vous
proposez des clubs pour les plus
jeunes et vous offrez un bel outil de
travail et un soutien à des étudiants.
Vous vous situez dans cet enjeu
majeur de la construction d’une
société humaine à la lumière de
l’Evangile et de la doctrine sociale de
l’Eglise, en pariant sur la fécondité de
l’engagement personnel de qualité.
Vous vous efforcez d’aborder les
questions d’aujourd’hui en
privilégiant le lien fécond entre les
capacités de la raison et les lumières
de la foi. Ainsi entrez-vous en dialogue
avec la société et ceux qui dessinent
les choix de société. Vous êtes
convaincus que chaque baptisé est



appelé à la sainteté et que cette
sainteté se déploie dans la manière de
vivre la vie ordinaire. Vous ne séparez
pas vie chrétienne et vie de tous les
jours. C’est dans l’ordinaire des jours
que le chrétien déploie ce qu’il reçoit
de sa rencontre du Christ. Permettez-
moi de citer quelques phrases que le
pape Jean-Paul II prononça le 7
octobre 2002, au lendemain de la
canonisation du Père Josémaria
Escriva de Balaguer : « Saint
Josémaria était profondément
convaincu que la vie chrétienne
comporte une mission et un apostolat
: nous sommes dans le monde pour le
sauver avec le Christ. Il a aimé le
monde passionnément d’un « amour
rédempteur ». C’est précisément pour
cela que ses enseignements ont aidé
tant de fidèles ordinaires à découvrir
le pouvoir rédempteur de la foi, sa
capacité à transformer le monde. C’est
un message qui pousse le chrétien à
agir dans des lieux où la société future
est en train de se construire. De la



présence active des laïcs dans toutes
les professions et aux frontières les
plus avancées du développement, il ne
peut ressortir qu’une contribution
positive au renforcement de cette
harmonie entre foi et culture, qui
représente l’une des plus grandes
nécessités de notre temps. » Je me
réjouis que vous puissiez bénéficier
d’un lieu mieux adapté aux activités
que vous menez. Je souhaite que ce
lien à l’Eglise diocésaine soit toujours
aussi harmonieux. Vous lui apportez
votre charisme. Elle vous permet de
l’insérer dans la vaste aventure de
l’évangélisation aux multiples facettes
qui trouve sa cohésion et sa justesse
dans la vie des Eglises locales ».

Finalement, le Sénateur-Maire, Jean-
Claude Gaudin a clôturé la série des
discours en rappelant son amitié
avec plusieurs membres de l’Opus
Dei et sa sympathie pour le travail
accompli dans le secteur culturel à
Marseille.



Les discussions se sont poursuivies
autour du buffet où de nombreuses
personnes se montraient intéressées
pour revenir à Castelvieil écouter des
conférences.
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